Antrag 167/II/2024 KDV Pankow Diskussionsveranstaltung zur Ehrenbürgerschaft in Berlin

Beschluss:

Der Landesvorstand Berlin wird aufgefordert eine Diskussionsveranstaltung zum Thema Ehrenbürgerschaften in Berlin durchzuführen.

In einer breiten Debatte, in der sowohl die Partei als auch die AGH-Fraktion mit einbezogen werden soll.

In breit geführter Diskussionen soll ein Kriterienkatalog erarbeitet werden, der unsere sozialdemokratische Verantwortung widerspiegelt. So muss sich Geschlechtergerechtigkeit, ebenso wie eine Prüfung der Biografien wiederfinden, im Sinne einer Gesamtwürdigung der Person.

Überweisen an

Landesvorstand